

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr

Heute ist ein guter Tag. Unsere Arbeit beginnt Früchte zu tragen. Die EU-Kommission ist zur Erkenntnis gekommen, dass der Schutzstatus der Wölfe gesenkt werden soll.



Nun geht es darum, unsere Bundesregierung auf Schiene zu bringen und im Rahmen eines transnationalen Schulterschlusses unseren Beitrag zur erforderlichen Einstimmigkeit zu geben.



Wolfstopp hat mit seinem „Modell Österreich“ einen klaren Vorschlag für ein künftiges Wolfsmanagement vorgelegt. Damit sind wir die einzigen, die das getan haben.

Liebe Mitglieder,

Monika und mir ist es ein Anliegen, danke zu sagen. Danke, für Eure Bereitschaft mitzumachen und uns zu unterstützen. Wir sind durch Eure Hilfe zu DER Initiative in diesem Bereich geworden.

Das Jahr 2024 wird uns wieder vor große Herausforderungen stellen. Gemeinsam werden wir unsere Ziele erreichen und die Zeit ist auf unserer Seite, denn

NICHTS IST STÄRKER ALS EINE IDEE DEREN ZEIT GEKOMMEN IST.

In diesem Sinne wünschen Euch Monika und ich

FROHE WEIHNACHTEN UND EIN GUTES NEUES JAHR!